Dienstag, 17. Oktober 2023, Offenbach-Post / Seligenstadt/Hainburg/Mainhausen

Hainburger Ausländerbeirat spendet an Hilfsorganisationen



Das internationale Sommerfest des Hainburger Ausländerbeirats war ein Riesenerfolg. Dieser Tage fand die Übergabe des Reinerlöses an humanitären Hilfsorganisationen statt. Der erste Scheck in Höhe von 765 Euro ging an die Avrupasaz Musikschule und ihre Initiative für humanitäre Hilfsprojekte, insbesondere im Erdbebengebiet in der Türkei und Syrien, wo sie betroffene Familien unterstützt. Hüsamettin Eryilmaz und Zahide Demiral vom Kreisausländerbeirat nahmen den Scheck entgegen. Der zweite Spendenscheck in Höhe von ebenfalls 765 Euro ging an die OBOZ, Humanitäre Hilfe für die Ukraine, ein deutsch-ukrainischer Verein, der seit dem Jahr 2014 tätig ist. Die Einsatzschwerpunkte des gemeinnützigen Vereins sind Beschaffung und Überführung von ausgerüsteten Krankentransportern, medizinischen Geräten, Materialien und Hilfsmitteln in die Ukraine. Foto: zbo